



rencontre avec Les Faucheurs d'OGM

Dans le cadre de l'AG nationale des Faucheurs volontaires d'OGM

Larzac 8 et 9 juillet 2017

La Vacquerie (34)

pourquoi les faucheurs sont-ils toujours là?

Parce que les agro-chimistes soutenus par les gouvernements, essaient de nous imposer leurs nouveaux OGM.

Parce que leur agriculture est mortifère, pour la terre, les animaux et les êtres humains et que leurs cultures d'OGM empoisonnent l'air et notre nourriture.

Parce que nous ne laisserons pas nos enfants comme cobayes.

Parce qu'avec leurs brevets, ils cherchent à s'emparer de tout le vivant.

Parce que l'autonomie alimentaire des peuples ne peut être confisquée par les laboratoires et que l'agro business est notre ennemi commun.

Parce que nous sommes et resterons des résistants, des lanceurs d'alerte.

Pour toutes ces raisons, les Faucheurs volontaires s'adressent à celles et ceux qui s'organisent autrement, qui veulent savoir et qui veulent pouvoir choisir de vivre dans un monde juste.

Le mouvement des Faucheurs reste une aventure collective face à leur monde.

14 ans après leur création sur le Larzac, les Faucheurs Volontaires sont toujours là, partout en France, et vous invitent à les rencontrer à l'occasion de leur AG nationale, à les soutenir et pourquoi pas, les rejoindre.

Les Faucheurs vous invitent aussi à partager ensemble, à la Vacquerie, informations et réflexions, sur d'autres luttes d'ici ou d'ailleurs.

soutien pour l'AG des faucheurs:

pour rejoindre l'équipe de bénévoles entre le 7 et 10 juillet à la Vacquerie
contacter: Laurence 06 82 78 19 45

Pour apporter un soutien en dons alimentaires miam miam glou glou
contacter: Najet 06 82 67 67 12 ou un(e) faucheur(se) de votre connaissance

Pour des renseignements sur l'hébergement
contacter: Christine 06 72 98 06 13

Pour toute autre idée de participation active:
Faucheurs34@no-log.org

programme

Samedi 8

10h30 Conférence du Collectif «Pièces et Main d'oeuvre» avec la participation de Bénédicte Bonzi, Faucheuse, présidente d'Inf'OGM.

OGM, biotechnologies, nanos, transhumanisme...quelles résistances contre le contrôle totalitaire de tout ce qui est vivant par les techno-sciences au service de quelques uns?

16h Projection de courts métrages sur les actions des faucheurs.
Compilation de 1h10 projetée, à la demande, plusieurs fois pendant la journée.

19h/21h Apéro, repas avec la Fanfare LarzacPoëtPoët

21h Concert de Salsa avec Calajillo

Toute la journée stands de collectifs, buvette. Camping et gîtes sur place.

Dimanche 9

20h30 Projection de «Pas Res Nos Arresta». Ce film, réalisé et présenté par le Collectif l'Amassada, retrace la lutte contre l'installation d'un méga transformateur électrique sur des terres agricoles en Aveyron.



930058257AUCHEURS VOLONTAIRES